



寒 第56回邑楽町上毛かるた大会

1月14日、中野小学校体育館で子ども会育成会連絡協議会主催の上毛かるた大会が行われ、各地区の子ども会を代表する中小学生約400人が参加し熱戦を繰り広げました。小学生低学年個人の部で優勝した山本花菜子さんは「昨年10月から練習したおかげで優勝できました。郡大会でも優勝して県大会に行きたいです」と目標を話してくれました。

新 新年賀詞交歓会

1月16日、保健センターで町主催の新年賀詞交歓会が行われ、町内各界から175人が参加しました。金子正一町長は「今年は町制施行50周年となる記念すべき年。中央公民館の完成も控え、町民の皆様とともにこの節目の年をお祝いしたい」と話しました。



感 吉澤澤吉さん100歳慶祝

1月3日、吉澤澤吉さん(下中野・1区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。澤吉さんが入所する施設の職員は「澤吉さんは笑顔がすてきです。いつも楽ししく過ごされています」と話してくれました。

き 高島幼稚園「もちつき」

1月12日、高島幼稚園でもちつきが行われました。応援に駆け付けたおじいちゃんが大きなきぬでもちをつくと「よいしょ！」の声援が。園児たちも小さいきぬを一生懸命振り下ろし、おもちが完成。最後は、おいしいお雑煮をみんなでいただきました。



35 シンボルタワー未来MiRAiの来場者数に節目

1月13日、シンボルタワー来場者数が35万人を達成。35万人目はこの日が初来場という千代田町の小坂純一さん、末々さん、姫生さん、由莉さん親子。純一さんは「娘が上りたいと言うから、立ち寄ってみたら…(驚)。夜景もきれいでしょうね」と話してくれました。



皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽に寄せください。☎47-5007

邑 楽町公民館「移動プラネタリウム」

邑樂町に、巨大ドーム出現!?

12月22日、中野小学校体育館で移動プラネタリウムが行われました。体育館に出現したのは、黒い球体型の巨大ドーム。それを見た子どもたちは、ウキウキした様子。ドームに入り、一面の星空が映し出されると「おー、すごい」という歓声がドーム内に響き渡りました。大人も子どもも、幻想的な星空を楽しんでいました。



タ タワークリスマス

幻想的な空間と音色

12月23日、シンボルタワーでタワークリスマスが開催されました。タワーのロビーはイルミネーションの光で幻想的な空間に。コンサートには約100人が来場しました。また、展望室はキャンドルの光とともに、おいしいスイーツが楽しめる場所に。邑樂町の夜景を見ながら、スイーツを楽しみました。

